

“Dos Mujeres en la Cárcel”, exposición en el marco de la privación de libertad se inaugurará en Valparaíso

Este sábado 4 de diciembre, a las 12:00 hrs., en la Sala Laboratorio del Parque Cultural de Valparaíso se inaugurará la exposición “Dos Mujeres en la Cárcel”. Recreación escultórica de la vivencia carcelaria que vivieron en este lugar personas privadas de libertad. La resignificación del espacio y el simbolismo a través de las artes cobran particular protagonismo al realizarse en este lugar, ya que durante 193 años estuvo funcionando en ese espacio la Cárcel Pública de Valparaíso.

La exposición contiene las obras de Alicia Larraín e Hilda Rochna, artistas que recogen como antecedentes el derrotero de esta prisión pública y también el contexto geográfico y cultural en el que se halló situada; por lo que en volúmenes, formas y texturas acercan al destino infausto carcelario, cada una libremente interpreta la vivencia del encierro-entierro, de la pérdida de la libertad y de la memoria, de la ausencia y olvido del amor; y de la persistencia del dolor en la esperanza.

Anuncio Patrocinado

Esta exposición, que fue ideada para exhibirse en el año 2020, tuvo además que verse recluida por las cuarentenas a las que, por salud, se vio sujeta la ciudadanía. Otorgándole otra carga reflexiva a la autonomía y libertad que cada obra en sí misma da cuenta.

“Tomando en cuenta el fuerte pasado histórico de este impresionante enclave y la enorme carga punitiva que encierra, coincidente con la realidad mundial de pandemia mortal que nos ha tenido encerrados, sin certezas sobre nuestro destino futuro, me enfrenté a soñar una vía de escape ilusorio y alivio a ese sino fatal”, señala Alicia Larraín.

“Dos Mujeres en la Cárcel”, exposición en el marco de la privación de libertad se inaugurará en Valparaíso



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Hilda Rochna a su vez comenta: “es un honor exponer aquí en el Parque Cultural de Valparaíso mis esculturas de mármol negro y mármol blanco, cuales emulan una ventana de esperanza, tal como aquellas pequeñas ventanas que les permitían mirar y a la vez auto-contemplar-se a quienes sufrieron los horrores del encierro en este mismo lugar, tratar de imaginar una mejor vida detrás de ellas. Esa misma esperanza es la que les quiero transmitir para un futuro mejor”.

Una sociedad encerrada y limitada, que mira el afuera desde un deseo contenido de conquista. El afuera y el adentro se confunden, creando interrogantes: ¿qué significa la libertad?, ¿qué significa perderla?, ¿cuándo soy verdaderamente libre? La pandemia sanitaria fortaleció este proyecto que llegará a ustedes el sábado 4 de diciembre y estará exhibiéndose hasta el 15 de enero del próximo año, de forma gratuita, para inquirir respuestas concretas a la sociedad.

“Dos Mujeres en la Cárcel”, exposición en el marco de la privación de libertad se inaugurará en Valparaíso



“Dos Mujeres en la Cárcel”, exposición en el marco de la privación de libertad se inaugurará en Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?